

Voluntarios en su beatificación

El verano de 2013 recé numerosas estampas al beato Álvaro del Portillo para que intercediera por mí y me concediera la correspondencia de una chica.

19/04/2019

No obstante, lo mejor se hace esperar y los planes del Señor eran otros. Por ello seguí encomendando al beato para que apareciera en mi vida una chica con la que compartir nuestras vidas.

Por ello, un año después, en septiembre de 2014, fui de voluntario a la beatificación de don Álvaro. Allí, y gracias al beato, conocí a Rocío, quien estaba de voluntaria, casualmente también en la misma zona que yo. Después de numerosos detalles y favores que tuvo don Álvaro con nosotros, que haría esta carta interminable, nos casamos 4 años después, en septiembre de 2018. Hace unos días, hemos recibido la noticia de que vamos a ser padres; si es niño, le llamaremos Álvaro, para que siempre tengamos presente la intercesión que ha tenido en nuestras vidas, por supuesto nunca lo olvidaremos.

Estoy convencido de que el beato intercede diariamente por nosotros con muchísimos detalles y favores. Los planes del Señor son inexplicables y lo que sucede, a veces, no lo entendemos, pero todo es para bien, todo es para nuestra

felicidad. Ahora le pedimos diariamente que nuestro matrimonio crezca en Cristo y en el amor de la santísima Virgen.

A. O. L.

España

► [Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.](#)

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei* (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico ocs.es@opusdei.org.

► [Clic aquí para hacer un donativo.](#)

En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-cr/article/voluntarios-en-su-beatificacion/> (23/01/2026)